

M → topia



厳戒警報発令

熊本県は、新型コロナウイルスの感染再拡大に伴い、県独自の警戒リスクレベルを最上位の「レベル5（厳戒警報）」に引き上げました。本校でも、熊本県教育長の通知を受け、感染防止対策の再確認を行い、感染拡大に向けて指導を徹底していきます。メールでもお知らせしましたが、特に以下の点についてご協力をお願いします。

①**マスクの着用** 児童生徒の中に感染者が出た際に、マスクの着用が不十分なため多くに児童生徒が濃厚接触者となり、14日間の自宅待機となっています。加えて、予備のマスクも、必ず持たせてください。

②**登校前の検温と記録** 検温をしないまま教室に入らない。発熱や風邪症状などがある場合は、症状がなくなるまで自宅で休養させてください。同居家族に同じ症状が見られる場合も、自宅で休養させてください。

令和3年度 学校教育目標

未来を見つめ 深く学び
理想に向かう児童の育成

=対話いっぱい 元気いっぱい
笑顔あふれる 麦島小=

▶最初の『未来を見つめ』は、校歌の3番「のぞみは高く 誠実に 学びの道は けわしくも みんな仲よく 肩をくみ 未来を見つめ 伸びてゆく われら 麦島 小学校」からの引用です。何度読んでも、目指す理想的な児童及び学校の姿が示してあり、前向きに生きていくエネルギーをもらいます。

▶『深く学び』とは、全面実施となった新学習指導要領の理念を生かして、児童に必要な資質・能力を身に付けさせるために、主体的・対話的な授業を展開していくことを意識しました。加えて、深く学んでいる

とき、深慮しているときというのは、その場に波打ったような静けさが漂います。このような学びが当たり前にできる児童の育成をめざします。それを実現するためにも、環境的に落ち着いた学校を創造します。

▶『理想に向かう』とは、目標達成や夢の実現、自立に向けて、思いどおりに行かないことがあっても、ねばり強くたくましく生きていく児童の育成をねらったものです。

「エムトピア」とは

Mugishima Elementary School (麦島小学校) が **Utopia** (ユートピア=理想的な学校) に **向かう** (→) という意味です。本校教育に携わっておられる、全ての方々の熱き思いを結集するために、この言葉を作りました。本校教育の特色は、**五者連携**です。児童を中心として、保護者・教職員・地域住民・教育行政等専門機関が強く連携し、エムトピアの実現に向かうところに、本校の強みがあります。みなさまのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

ぴかぴかの1年生

4月9日(金) **入学式** 今年度は、元気に満ちた75人が麦島っ子の仲間入りをしました。朝ご飯をモリモリ食べて、ワクワクしながら登校してきてください。



地域の方々には、さっそく下校支援として、1年生と一緒に通学路を歩いていただきました。大変お世話になりました。各地域での見守りも、よろしくお願いいたします。